



6年生代表と一緒に

ブラザーシップ全体会に参加しました



4月26日(火)、利府町文化交流センター(リフノス)で、十符っ子ブラザーシップ第1回全体会が開かれ、6年生代表(佐竹 梓さん、鈴木 煌明君)と一緒に参加してきました。

十符っ子ブラザーシップ事業とは…

平成17年6月、利府町教育委員会が児童生徒の健全育成を目的に事業を開始しました。町内の6小学校、3中学校と利府高校、利府支援学校の児童生徒約5,000名による大異年齢集団が、1つの生徒会のように自主的な健全育成活動を展開しています。

これまで、全町をあげた「あいさつ運動(毎月1日、15日)」「エコキャップ運動」「いじめをなくすためのアピール文」、その他中学校区ごとの特色ある取組「靴そろえ」「車へのおじぎ」を展開してきました。

大きなホールでの会議、中学生や高校生と一緒にの会議、町議会議員が見守る会議で緊張したと思いますが、佐竹さんも鈴木君も、しらかし台小学校代表として、堂々と意見を発表していました。

全体会では、昨年度に引き続き、SDGs(持続可能な開発目標)に取り組んでいくことに決定しました。しら中学区(しら中、しら小、青小)ではどのような取組をしていくのか、楽しみにしたいと思います。

[しらかし台小学校ホームページ](#)

検索

